
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa:  Requer  informações  da  Secretaria  Municipal  de  Educação 
sobre o funcionamento das escolas de período integral e contraturno 
escolar nas unidades educacionais.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida,   no sentido de 
solicitar informações detalhadas sobre o funcionamento das escolas de 
período integral  e contraturno escolar nas unidades educacionais,  da 
Secretaria Municipal de Educação.

1. Quais serão as atividades pedagógicas oferecidas aos estudantes 
no período integral?

2. Como  será  a  contratação  dos  profissionais  que  atuarão  nas 
escolas de período integral? Existe concurso público ou processo 
seletivo previsto para essas vagas?

3. Como funcionará o contraturno nas escolas do município? Será 
uma continuidade das atividades escolares ou haverá atividades 
extras (esportes, artes, reforço escolar, etc.)?

4. Haverá  parcerias  com instituições  privadas  ou  organizações  da 
sociedade civil para oferecer atividades no contraturno?

5.  Existe  algum  modelo  de  gestão  ou  organização  pedagógica 
definida para o contraturno?

Solicito documentação comprobatória.

    Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 11 de Fevereiro de 2025. 

Franciane Miranda 
Vereadora – PL
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